

## **El cuenta cuentos de Irun**

Manuel Antonio Temprano Izcaria firma esta carta: Cuando sea abuelo y tenga nietos tendré muchos cuentos para poderles contar de la ciudad de Irun, pero entre los mejores se encuentran, el cuento de los pisos de protección de San Miguel-Anaka y el cuento de la ampliación de la biblioteca de Irun. En el cuento de los pisos de protección de San Miguel-Anaka, narra la historia de un Ayuntamiento que se gastó mucho dinero en proyectos y estudios de los pisos de San Miguel-Anaka, y el tiempo pasaba y pasaba y la gente protestaba y protestaba, pero el Ayuntamiento decía que no tenía la culpa, y yo me pregunto ¿Quién tendría la culpa?, igual los que no querían deshacerse de sus terrenos por un precio justo y los chicos de aviación civil, que no terminaban de decidirse. Pero nadie se daba cuenta que se podían haber hecho las cosas de otra manera y hace años que estarían construidos, y la gente joven de Irun viviendo en ellos tan felices y comiendo perdices. Mientras tanto la gente joven de Irun tenía que irse a vivir fuera de la ciudad o empeñarse para toda la vida debido al abusivo precio de los pisos, gracias a la falta de reacción de la gente que dirigía y mandaba en la ciudad.

Y el otro cuento es el de la ampliación de la biblioteca de Irun, que este también es bueno bueno, en este cuento también se gastó mucho dinero el Ayuntamiento en el proyecto de creación de una ampliación de la biblioteca, porque la que había se queda muy, muy pequeña, incluso se realizó una maqueta, y que cosa tan curiosa que todavía se encuentra la maqueta en la biblioteca, y después de muchos años todavía está todo parado.